

# EBC Financial Group Menerima Penghargaan “Broker Paling Efisien” pada Penghargaan FXDailyInfo Forex Brokers 2024

*EBC Financial Group terpilih sebagai "Broker Paling Efisien" melalui keunggulan operasional dan pelayanan yang berorientasi pada klien oleh komunitas trading.*

[EBC Financial Group \(EBC\)](#) dengan senang hati mengumumkan bahwa mereka telah menerima penghargaan "Broker Paling Efektif" pada Penghargaan FXDailyInfo Forex Brokers 2024. Penghargaan ini menunjukkan komitmen berkelanjutan EBC dalam memastikan pengalaman trading yang mulus dan efisien bagi kliennya di tengah persaingan yang ketat di pasar forex.

FXDailyInfo.com merupakan platform media yang dipercaya di kalangan komunitas trading forex yang didirikan pada tahun 2012. Sejak tahun 2016, Penghargaan Forex Brokers-nya telah mengakui broker-broker yang unggul dalam berbagai kategori, menggunakan proses pemungutan suara yang melibatkan masukan dari para trader. Sistem ini memberikan kesempatan kepada komunitas trading untuk menyuarakan pendapat mereka dan ikut berkontribusi dalam penentuan pemenang.

Prestasi EBC dalam kategori "Broker Paling Efisien" sangat menonjol karena mencerminkan penilaian menyeluruh terhadap keunggulan operasional dan pelayanan yang berfokus pada klien. Kriteria untuk penghargaan ini meliputi berbagai faktor seperti kecepatan pelaksanaan, infrastruktur teknologi, kerjasama global, dan dukungan pelanggan.

EBC mengedepankan efisiensi untuk menciptakan lingkungan trading yang kuat bagi kliennya. Dengan memanfaatkan perangkat keras dan teknologi trading terkini, EBC mampu menangani hingga 1.000 eksekusi pesanan per detik, memastikan eksekusi trading yang cepat bagi kliennya.



Dengan memprioritaskan efisiensi untuk menciptakan lingkungan trading yang kuat bagi para kliennya, EBC dianugerahi penghargaan "Broker Paling Efisien 2024" oleh FXDailyInfo.

Hal ini dimungkinkan oleh kerangka kerja routing pesanan cerdas perusahaan dan penggunaan kabel serat optik ultra-rendah laten yang khusus, yang menjamin konektivitas internet yang aman, stabil, dan handal.

Di samping itu, dalam lingkungan trading yang cepat dan kompetitif, para trader EBC mendapat keuntungan dari eksekusi pesanan yang sangat cepat karena rata-rata waktu tunggu hanya sekitar 20 milidetik. Koneksi yang stabil dan dapat diandalkan memastikan transmisi data yang lancar, dengan tingkat keberhasilan mencapai 98,75%. Gabungan antara eksekusi pesanan yang cepat dan konektivitas yang dapat diandalkan memberikan kepercayaan kepada para trader EBC dalam menjelajahi pasar.

Selain itu, komitmen EBC untuk kepuasan pelanggan tercermin dari layanan dukungan pelanggan 24/7, yang menyediakan bantuan dan panduan kepada klien sepanjang waktu. Kedepannya, EBC Financial Group akan terus berinovasi dan meningkatkan pengalaman perdagangan bagi para kliennya. Upaya berkelanjutan perusahaan untuk menetapkan standar baru dalam trading forex didorong oleh hubungan yang kuat dengan komunitas trading dan keinginan untuk memberikan layanan yang luar biasa..

Pelajari lebih lanjut, kunjungi: [www.ebc.com](http://www.ebc.com) .

###

## Tentang EBC Financial Group

EBC Financial Group (EBC), yang didirikan di distrik keuangan terkemuka London, terkenal dengan berbagai layanan komprehensifnya yang mencakup perantara keuangan, pengelolaan aset, dan solusi investasi komprehensif. Dengan kantor yang strategis terletak di pusat-pusat keuangan terkemuka, seperti London, Sydney, Hong Kong, Tokyo, Singapura, Kepulauan Cayman, Bangkok, Limassol, dan lainnya, EBC melayani beragam klien dari investor ritel, profesional, dan institusional di seluruh dunia.

EBC yang telah meraih berbagai penghargaan dengan bangga mengakui telah mematuhi standar etika tertinggi dan regulasi internasional. EBC Financial Group (UK) Limited diatur oleh Financial Conduct Authority (FCA) Inggris, EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd diatur oleh Australian Securities and Investments Commission (ASIC), dan EBC Financial Group (Cayman) Limited diatur oleh Cayman Islands Monetary Authority (CIMA).

Di pusat EBC Group terdapat para profesional kawakan dengan lebih dari 30 tahun berkecimpung di lembaga keuangan besar, yang secara terampil menangani berbagai peristiwa ekonomi fenomenal mulai dari Perjanjian Plaza hingga krisis mata uang franc Swiss 2015. EBC mengusung budaya di mana integritas, rasa hormat, dan keamanan aset klien menjadi hal utama, dengan memastikan bahwa setiap kehadiran investor sudah semestinya menjadi prioritas.

<https://www.ebc.com/>

Media Contact:

Elfira Lisapaly  
elfira.lisapaly@ebc.com

Douglas Chew  
EBC Financial Group  
+60 11-3196 6887  
[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/708237733>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.